

# 羽ばたけ鶴巢小



学校だよりNo. 10  
 令和3年12月23日  
 大和町立鶴巢小学校  
 TEL 022-343-2251

## 令和3年度 第2学期 終業式 ～校長の話から～

8月26日から始まった2学期ですが、今日で終了です。2学期は82日間学校に来る日がありました。今日元気に終業式を迎えられたことを、皆さんと一緒に喜びたいなと思います。2学期はたくさんの行事があった学期でしたね。8月から10月初め頃まで、コロナの感染防止のため、やむを得ず延期した行事もありましたが、その後は予定どおりできましたね。10月には5年生の松島自然教室や4年生の品井沼見学、3年生の警察署と消防署の見学、1年生と2年生のうみの杜水族館見学、縦割りスポーツ大会がありました。11月には6年生の修学旅行や、授業参観での学年学習発表会がありましたね。修学旅行に行った6年生の皆さんは、小学校生活一番の思い出をつくることのできたのではないかと思います。縦割りスポーツ大会では、久しぶりにみんなで活動する様子、特に高学年の皆さんが班のメンバー全体をリードする姿に、校長先生はとても嬉しい気持ちになりました。他にも毎日の授業に真剣に取り組む姿、困っている友達に優しくする姿等、2学期の皆さんのすばらしい姿は校長先生の眼にしっかり焼き付いています。(中略)

さて、明日から冬休みに入ります。休み後に始まる第3学期は、新しい学年に自信をもって進級・進学するために、1年間のまとめをする大切な学期です。特に6年生は、中学校という新しい環境での学校生活に向けて、一人一人がさらに力を高めていかなければなりません。そのためにもこの冬休みは、早寝・早起きを心掛け、しっかり目標を持って、家庭学習や体力づくり、お手伝いにも積極的に取り組んでください。そうすることで、難しいことにも「やってみよう」とどんどんチャレンジしていくための、力と心が育っていきますよ。年末やお正月の行事にも、感染防止に気を付けながら楽しんでくださいね。令和4年1月11日に皆さんの笑顔に会えることを楽しみにしています

### 令和3年度1月の主な行事予定

日	月	火	水	木	金	土
						1 元日
2	3	4 仕事始め	5	6	7 冬季休業終了	8
9	10 成人の日	11 <b>安全点検</b> 第3学期始業式 3校時限 給食なし 全校11:30下校	12 給食開始	13 委員会(4年生含) ALT	14	15
16	17	18 児童集会 (委員会引継) ALT	19	20 職員会議 ALT	21 PTA本部役員会 (19:00~)	22 <b>飲酒運転 根絶運動 の日</b>
23	24 代表委員会	25 業間たてわり遊び ALT	26	27 ALT	28 PTA役員選考会 (19:00~)	29
30	31					

※ 12/29(水)~1/3(月)までは、閉庁日となります。緊急の場合は、学校携帯・教頭保持に連絡をお願いします。(TEL 080-7476-6411)

## 11月の学年学習発表会より

11月26日（金）に学年学習発表会を行いました。兄弟関係が重ならないように工夫し、3時間目までを利用して行いました。発表会終了後には、学年懇談会も行い2学期の児童の様子や冬休みに向けて等について保護者の皆様と話し合うことができました。

保護者の皆様には、平日の午前中にもかかわらず、お忙しい中をご来校いただきましてありがとうございました。



## 第2学期終業式の発表より

1年 今野 志香さん

わたしが2学期がんばったことは、体育のとび箱です。最初は一段も跳べなかったけど練習して四段も跳べるようになってうれしくなりました。

もう一つがんばったことは、学習発表会の音読劇です。1年生は「サラダで元気」をやりました。わたしは、白くまとりっちゃんの二役をやりました。せりふが多くて覚えるのが大変でした。けれど、家でも練習してできるようになりました。劇の最後には、みんなでダンスもできてうれしかったです。

最後に、2学期楽しかったことは、いも掘りをしたことです。土を掘ったらさつまいもと一緒に幼虫も出てきてびっくりしました。掘ったさつまいもは、春男さんが焼きいもにしてくれました。ほくほくしておいしかったです。2学期は、たくさんがんばってよかったです。3学期もがんばりたいです。

3年 櫻井 璃那さん

わたしが2学期がんばったことは、二つあります。一つ目は、鉄棒です。今まで怖がっていて、いろいろな技ができませんでした。だけど、2学期に入って怖がるのがどんどん無くなっていきました。そうしたら、今までよりいろいろな技ができるようになりました。うれしかったです。

二つ目は、とび箱です。2年生の時は、四段しか跳べませんでした。でも、今は七段の横置きまで跳ぶことができました。うれしかったです。

3学期がんばりたいことは、勉強です。段々難しくなってきたのでこれからもがんばります。

5年 宮澤 彩渚

わたしががんばったことは、米の発表会です。わたしは、米の歴史について調べて発表しました。とても緊張しました。でも、始まってからみんながとてもがんばっている姿を見て、わたしもがんばろうという気持ちになりました。

思い出に残っていることは、フェアトレードの勉強です。児童労働は子供が働くことです。それは、ガーナという国で起こっていたことでした。ガーナは、チョコレートの原材料カカオの生産地です。そのカカオを採っているのが子供たちでした。チョコレートを買っても1～2円しかガーナの国に届かないことも分かりました。フェアトレードは、働く人が生活していけるようなお給料をもらえる仕組みです。とてもいい活動だなと思いました。

3学期にがんばりたいことは、「6年生を送る会」と「卒業式」です。5年生が中心に準備をするので、6年生に楽しんでもらえるようにがんばりたいです。

※ コロナ禍にありながらも、思い出に残る2学期を過ごすことができたようです。冬休みも事故やけがのないよう、楽しく充実した毎日を過ごさせてください。よいお年をお迎えください。

